HOME GRUPO MEGAHERTZIOS RADIO SIRENA COPE 98.9 FM CADENA 100 BENIDORM 93.0 FM CONTACTO



MIÉRCOLES, 15 DE FEBRERO DE 2012 10:23

# El prestigioso fotógrafo José Benito Ruiz expone una selección de sus obras en el Hotel Montíboli



El Hotel Servigroup Montíboli inauguró el martes 14 de Febrero por la tarde una exposición de fotografía organizada junto a la Asociación de Artistas Alicantinos, con la que el establecimiento inició el pasado año una relación de colaboración para dar cabida a diferentes muestras de arte y promocionar a los creadores de la provincia.

El alicantino de renombre internacional José Benito Ruiz, expone hasta el próximo 9 de marzo junto a cuatro fotógrafos una muestra de treinta y cinco piezas fotográficas en las instalaciones del Hotel de Villajoyosa. Alberto Ruiz "Beto", Santiago Moya, José Carratalá y Julio Escribano completan el grupo de fotógrafos de "pata negra" de la fotografía alicantina.

Más de setenta artistas se reunieron ayer en el Montíboli para asistir a la inauguración de la muestra. Asistieron a la cita el presidente de la Asociación, Juan Antonio Poblador y el comisario de la Exposición, Carlos Bermejo, que fueron recibidos en por el director del Hotel Manuel J. García, como anfitrión.

En el acto, Carlos Bermejo, explicó que "la fotografía tiene ya tras de si una historia de más de ciento setenta años, pero desde el daguerrotipo de 1839 a la actual fotografía de la era digital el cambio ha sido tan profundo que parece que estuviéramos hablando de otra cosa". Sin embargo, añadió "el artilugio fotográfico que en un principio se constituyó como un valioso auxiliar para los pintores y a la vez como la competencia para los que se dedicaban al retrato, pronto se convirtió por si misma en una de las Artes Visuales con más futuro, al confluir en ella la técnica más



EL DIARIO DIGITAL RADIO SIRENA COPE



Empleo





Secciones







adelantada en el campo de la imagen, con la posibilidad de recrear manipulando la imagen captada y darle infinidad de tratamientos imaginativos y por tanto artísticos.



En esta exposición, unos hacen fotografía pura o escasamente manipulada y son maestros del realismo mágico: BENITO RUIZ, ALBERTO RUIZ "BETO" y JULIO ESCRIBANO empiezan a crear desde el momento en que eligen un tema, lo encuadran y componen en el marco del visor de su cámara, tras el que se encuentra su ojo artístico, y disparan con la exposición adecuada, o bien por sorpresa para captar un tema en movimiento que se les escapa. SANTIAGO MOYA y JOSÉ CARRATALÁ se decantan por la recreada con la ayuda de programas de ordenador.

La Asociación de Artistas Alicantinos es una asociación sin ánimo de lucro integrada por más de doscientos setenta socios. Hoy es una referencia cultural de primer orden conocida y valorada en la Comunidad Valenciana así como a nivel Nacional e Internacionalmente. Dispone de sala de exposiciones, talleres de pintura y de perfeccionamiento a cargo de maestros de reconocido prestigio. Además, la Asociación colabora con colectivos como APSA o la Fundación Vicente Ferrer.

## Cultura en el Hotel Montíboli

Desde hace más de 40 años, el Hotel Servigroup Montíboli es el establecimiento emblemático de la cadena Servigroup y uno de los principales referentes del turismo de calidad de la provincia de Alicante y de toda la costa mediterránea.

El Hotel acoge exposiciones de pintura, escultura y fotografía; así como otro tipo de actividades relacionadas con el mundo cultural, que demuestran el interés del establecimiento por ofrecer al turista y a la sociedad en general un valor añadido en sus visitas.

Este tipo de acciones forman parte de "Montíboli Cultural", una iniciativa que nación en el año 2008 con motivo del 40 Aniversario del Hotel. El establecimiento organiza exposiciones, desfiles de moda, un concurso literario y ha firmado convenios con diferentes entidades para facilitar el acceso a la cultura.



## Los cinco artistas

JOSÉ BENITO RUIZ: Este alicantino es el fotógrafo español de naturaleza más premiado internacionalmente. Su obra, además de fotografías y exposiciones, incluye producciones de cine y video, publicaciones de libros especializados, asesoramiento medioambiental, así como conferencias y cursos de fotografía.

#### Fotografías



#### Servicios



## Opinión



#### Link Empresas



## Lo más leído

Radio Sirena Cope 98.9 FM El Magazine de Radio Sirena Agustín Navarro aparece en el B.O.P. por Impago de Cadena 100 Benidorm 93.0 FM Grupo Megahertzios

## Buscador

buscar... Buscar Aficionado desde los doce años en las imágenes de la naturaleza, fue admitido en agencias internacionales especializadas como Planet Earth Pictures y en Oxford Scientific Films, aunque finalmente en 1993 comenzó a trabajar con la Unidad de Historia Natural de la BBC. En España ha trabajado con Nature and Travel y ha publicado muchas imágenes en campañas de turismo de la Costa Blanca, exhibidas en ferias internacionales como FITUR.

Dentro del más prestigioso galardón internacional sobre fotografía, el Wildlife Photographer of the Year, ha recibido un primer premio (2008) y cuatro premios honoríficos. También ha obtenido otros muchos galardones en los más importantes concursos nacionales e internacionales.

**ALBERTO RUIZ "BETO":** Beto Ruiz nació en Alicante y lleva dos décadas haciendo fotos a título de aficionado. Es en enero de 2010 cuando deja su trabajo de topógrafo para dedicarse por completo a la fotografía.

Durante estos años ha publicado en diferentes periódicos locales y nacionales y catálogos de moda, además de ser jurado en concursos fotográficos, exposiciones a nivel nacional, impartido cursos de fotografía.

En 2010 Beto se unió al equipo de S.O.S "Paisajes de mar" como redactor y reportero gráfico. En la actualidad colabora en varios proyectos de autor con José B. Ruiz y pertenece al comité de arte de FOCO Gallery, una galería pionera en cazar talentos para exponer en sus magníficas salas.

**JULIO ESCRIBANO:** Aunque proviene de la pintura (óleo, acuarela, grabado), Escribano siempre ha sido aficionado a la fotografía, campo en el que lleva volcado desde hace tres años. Fruto de su trabajo es la obtención de premios en diferentes concursos, entre ellos Caminos del Hierro de Renfe y Diversalacant.

Sus fotografías forman parte de diferentes colecciones públicas y privadas, destacando Museo MARQ de Alicante, Fundación Alió, Plaza de Toros de Alicante y Real Círculo Artístico de Barcelona, entre otros.

El punto culminante en su trayectoria profesional lo constituye el haber sido elegido como fotógrafo oficial de la gira por España en 2010 del famoso pintor americano Mattl amb

JOSÉ CARRATALÁ: nacido en Alicante, estudió en el Taller de Artes Imaginarias (T.A.I) de Madrid donde estudió cine y fotografía en los años ochenta. Más tarde, cuando volvió a su ciudad natal, abrió un estudio fotográfico en el que atendió durante trece años todo tipo de encargos de fotografía artística y social.

Con la llegada de la tecnología digital, las mayores posibilidades de creatividad le llevaron a indagar sobre nuevas formas de personalizar su obra, mezclando disciplinas, técnicas y materiales diversos, buscando una mayor vinculación con el observador gracias a los impactos visuales facilitados por las herramientas de retoque virtual.

**SANTIAGO MOYA:** Ingeniero informático de profesión, este alicantino ha realizado documentales y cortometrajes, tales como "Ruleta americana", premiado en el certamen de Jóvenes Creadores de la Diputación de Alicante en 2009.

De su trayectoria en fotografía destaca la participación en la exposición colectiva "El ojo artístico", en la sede de la Asociación de Artistas Alicantinos; "Transrealidad" junto a Blanca Moya, en el llustre Colegio de Enfermería de Alicante; y su obra premiada en el concurso "Mes de la fotografía-Concurso de retratos", de la web artística NOTODO.COM.

Subir

© Grupo Megahertzios 2010 www.radiosirena.es Todos los derechos reservados. Alojado en Descom.es